



Die Automatisierungstechniker Christian Mitterndorfer, Bernhard Muckenhumer und Martin Pautzenberger (von links)

Foto: FH OÖ Campus Wels

Roboracing

WELS. Beim größten österreichischen Roboterwettbewerb „RobotChallenge“ in Wien holte sich das Fachhochschulteam aus der Messestadt drei Mal Gold. 169 Roboter aus 16 Nationen kämpften um die Siege in ihren Klassen und trotz der starken Konkurrenz sicherten sich die Fachhochschüler des Studiengangs „Automatisierungstechni-

nik“ im Bewerb „Parallel Slalom“, „Slalom Enhanced“ und „Mikrosumo“ jeweils den ersten Platz. Beim „Mikrosumo“ erreichten sie Platz drei und auch in den Bereichen „Minisumo“ und „Standard Sumo“ schnitten sie gut ab. Die jungen Techniker sind sich einig: „Wir freuen uns schon auf den nächsten Bewerb, die RobotChallenge war ein tolles Erlebnis.“